5 HUERTA GARAY



El gran edificio al fondo es la "Huerta Garay".

DESCRIPCIÓN:

Las Huertas son casas solariegas, de tipo agrícola. En otras localidades se denominan Torres. Solían pertenecer a familias de terratenientes y estaban vinculadas a una gran extensión de tierras, por lo que en ellas habitaban familias que se encargaban del cultivo de las tierras asociadas a la Huerta.

La Huerta Garay, construida probablemente en el s.XVIII, pertenecía la familia de D. Martín de Garay. Martín de Garay (1771-1822) fue secretario de Estado en la Junta Suprema, surgida como reacción liberal a la invasión napoleónica. Desde 1810 hasta 1813 permaneció en Cádiz donde se integró en el Consejo de Estado.

Hacendista, liberal y amigo de Jovellanos, sus ideas no fueron obstáculo para que Fernando VII le nombrase ministro de Hacienda para evitar la bancarrota de la monarquía.

MARTÍN DE GARAY

Martín de Garay concibió su Huerta como el lugar donde retirarse del mundanal ruido.

Falleció en La Almunia y se encuentra enterrado en la iglesia parroquial. Actualmente la Huerta, de propiedad privada, sufre un grave estado de abandono.



